



Lilly Téllez se sube al auto del Escorpión Dorado y así le fue a la senadora: “Yo soy la mera buena”

“Yo soy la mera buena”, le dijo Lilly Téllez, senadora del Partido Acción Nacional (PAN), al Escorpión Dorado durante una entrevista que le realizó el famoso influencer.

La entrevista fue publicada en el canal de Youtube Peluche en el Estuche, en la sección “Los Presidenciales”, Téllez es la segunda política que es entrevista por el comunicador de cara a las próximas elecciones del 2024.

La primera en ser entrevistada por el youtuber fue la actual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aunque ambos fueron criticados tras la publicación de la entrevista.

En la plática más reciente, la panista enumeró las razones por las que sería una buena candidata a la presidencia de nuestro país.

Aunque adelantó que tanto ella, como el diputado Santiago Creel, serían los finalistas en la terna de la oposición de cara a las elecciones de 2024.

<https://www.reporteindigo.com/piensa/lilly-tellez-se-sube-al-auto-del-escorpion-dorado-y-asi-le-fue-a-la-senadora-yo-soy-la-mera-buena/>